



du 8 au 10 février 2013, Châlons en champagne sera la capitale du cheval !

Madame, Monsieur

La capitale champardennaise mérite ce titre tant elle a su rassembler depuis 5 ans maintenant, toutes les filières liées à l'activité équestre.

C'est vrai qu'avec 15 000 licenciés, un cheval champardennais présent à chaque olympiade, 3 hippodromes, la Champagne Ardenne s'inscrit comme un pôle d'excellence de premier plan dans notre Pays.

Je suis aussi très heureux de vous adresser un dossier de participation au "SALON DU CHEVAL" qui se déroulera à Châlons en Champagne les 8.9 et 10 Février 2013 dans le magnifique CAPITOLE tout juste inauguré.

Notez bien ces dates car il n'y aura que 2 shows étalons en France, un à l'Ouest, à St Lô en Normandie et un à l'Est, à Châlons en Champagne ! Ce sera également un événement équestre qui s'adressera aux professionnels, aux amateurs et au grand public d'où un format sur 3 jours avec un programme varié et adapté à tout type de public !

Au programme des festivités : warm-up en indoor, spectacle équestre, animations, Show des Etalons et Trophée des Eleveurs.

Sous l'autorité de l'ARDCP et du Conseil des Chevaux, ce rendez-vous s'adresse aux professionnels naturellement, mais il s'ouvre vers un large public grâce au savoir-faire des organisateurs de la foire de Châlons qui accueillait près de 220 000 visiteurs, il y a peine 3 semaines.

Ne ratez pas cette belle opportunité et je vous invite à renvoyer votre inscription par retour afin de vous faire bénéficier de 10% de remise sur le prix du m2 de votre stand !

En restant à votre disposition,

Recevez, Madame, Monsieur mes plus cordiales salutations.

Le commissaire Général

Bruno FORGET

Bien à Vous

PS : venez pour mieux nous connaître, jeter un petit coup d'oeil sur notre site
www.foiredechâlons.com

